

令和6年度修了式を行いました

「令和6年度修了式」を3月25日（火）に行いました。
修了証は、各学級の代表者12名に、壇上にて渡しました。

【1年生の代表者】

1組：梅下司さん, 2組：藤本吏星さん, 3組：福原輝一郎さん,
4組：山田紗菜さん, 5組：橋口幸葉さん, 6組：下松谷羽菜さん

【2年生の代表者】

1組：森永ひまりさん, 2組：中村心惺さん, 3組：江口尊真さん,
4組：岩本瑛之介さん, 5組：磯野真友桜さん, 6組：嶋中ゆめさん

生徒代表発表は1年生：簗崎立輝さん、2年生：高木陽真さんが
行いました。発表の概要は以下のとおりで、堂々とした発表でした。

【簗崎さん】

一中に入学して、生徒の多さに圧倒された。まとまりがすごく、
学校行事に向けて練習を重ね、いろいろな賞
取ることもできた。部活動では、クラブチームから野球部に入部し
た。先輩との関わりや顔を見て挨拶することなど勉強になった。次
の中体連では2連覇を目指したい。勉強とスポーツの両立を図るた
め、テスト期間中は勉強に集中し、大会前は部活動に集中しよう
と思う。また、進んでゴミ拾いなどを行うことで、運を味方につけ
たいと思っている。

【高木さん】

夏休みに、人吉第二中学校から転入してきた。初日、緊張してい
ると、友達が話しかけてくれてうれしかった。2年5組は明るいク
ラスで、男女仲良く、協力しあえる、とてもよいクラスだった。修
学旅行などの様々な学校行事をとおり、絆が深まったように思う。
自分はラグビーをやっていて、将来はスポーツトレーナーになりた
いと考えている。4月から、最高学年になるので、そのことをしっ
かりと自覚し、一日一日大切にしていきたい。

校長の話の中で、『“努力“は“夢中”に勝てない』という話をし
ました。「努力することが大切」とよく言われますが、努力は“き
つい”、“我慢”、“根性”といった大変そうなマイナスのイメージを
感じてしまいます。でも、「夢中」という言葉には、自分のやりた
いことに一生懸命になっているという、プラスのイメージを感じま
す。嫌々やるのは続かないので、夢中になれるかが鍵だと思います。

一中生の皆さんも、ぜひ自分の目標に向かってがんばろうとする
際に、“努力する”から“夢中になる”発想に切り替えて取り組ん
でいてほしいと思います。



【1年生の代表者へ】



【2年生の代表者へ】



【1年代表 簗崎立輝さん】



【2年代表 高木陽真さん】

★★★★★ 退任式について ★★★★★

期日：3月28日（金）
日程：登校時刻・・・9時30分
退任式・・・10時～11時
服装：制服

※集合場所は、1・2年生が教室、卒業生が
ハンドボールコート（雨天時は武道場）に
なっています。

★★★★★ クラス発表について ★★★★★

期日：4月7日（月）
日程：新3年生登校・・・8時10分
新2年生登校・・・9時
新1年生登校・・・13時
服装：制服

※旧学級のくつ箱に靴を入れ、体育館へ入場
します。体育館では、旧クラスごとに整列
をしてください。